

EMPLOI

À l'agence France Services...

Pour rappel, au sein de l'agence France services d'Aubagne, les habitants peuvent utiliser le site pole-emploi.fr pour créer un espace personnel, s'inscrire, se réinscrire, modifier sa situation, être accompagné sur une recherche d'emploi, une consultation des offres, être orienté vers le site lassuranceretraite.fr pour créer son espace personnel, avoir accès à la documentation et aux campagnes d'information de différentes branches, être orienté vers un service spécialisé pour une prise de rendez-vous.
→ 96, rue de la République. Du lundi au vendredi, de 12h30 à 18h.

SOLIDARITÉ

La bourse du jouet et de la puériculture

Partant du constat qu'un enfant sur trois ne part jamais en vacances, la 10^e bourse du jouet et de la puériculture organisée par le Lions Club Aubagne Garlaban permettra cette année de récolter des fonds qui seront reversés à l'Association Vacances Plein Air. Ce moment convivial permet à des particuliers de proposer à la vente des jouets, du matériel de puériculture et des vêtements (de 0 à 12 ans), le tout en très bon état. En faisant de bonnes affaires, vous participerez au départ en vacances durant 21 jours, l'été prochain, d'enfants d'Aubagne.
Pour s'inscrire et obtenir un emplacement vendeur : une table pour une journée : 20 €, pour deux jours : 40 €.
→ Réservations ☎ 06 85 54 25 22 de 9h à 12h30 et de 13h30 à 19h. Rendez-vous de 9h à 17h dans la salle de l'Espace des libertés, 20-164 rue Antide-Boyer, samedi 6 et dimanche 7 novembre.



Le Charrel sous tension, les élus réagissent

Après la fusillade et les deux blessés de lundi soir, la mairie organise un conseil de sécurité exceptionnel vendredi avec la préfecture de police

Hier après-midi au Charrel, 16 h 30. Une habitante est descendue au pied de son bâtiment pour prendre l'air et quelques bouffées de nicotine. "On ne sait plus quoi faire, lâche-t-elle. On déménage, on ne déménage pas? On sent que tout le monde est sous tension... Dès qu'une voiture arrive un peu vite, tout le monde regarde..." Dehors, il n'y a vraiment pas foule. Et surtout, peu d'enfants, alors que ce sont les vacances - "je ne laisse plus les petits aller seuls au stade", confiait un peu plus



Deux hommes ont été blessés par balles lundi soir un peu après 21 h au Charrel. Le maire et la préfète de police se sont rendus sur place.

"Dégager encore plus de moyens pour la sécurité"

GÉRARD GAZAY

tôt un père de famille. Deux policiers municipaux arrivent à moto et viennent se poster en haut du parking, entre l'arrêt de tram - où aucune rame ne circule, les conducteurs ayant fait jouer leur droit de retrait - et le point de deal.

Mercredi dernier, des coups de feu ont été tirés en pleine après-midi, vers 13 h 30, en direction de trois jeunes majeurs à proximité du tramway. Lundi soir, c'est vers 21 h que les détonations ont troublé la quiétude du quartier. Deux victimes ont été touchées, il s'agirait de deux hommes âgés d'une vingtaine d'années, précise-t-on de source proche de l'enquête, qui étaient à bord d'une Clio. L'un a réussi à s'en extraire puis s'est engouffré dans le tram, qui s'est arrêté au niveau de la piscine Alain-Bernard où sont intervenus les secours. Les deux blessés ont été transportés par les sapeurs-pompiers à la Timone pour le premier, qui a été placé en réanimation, à l'hôpital Nord pour le second. Au Charrel, de nombreuses douilles de calibre 9 mm ont été retrouvées au sol. On comprend que tout le monde dans le quartier soit "sous tension"...

Depuis quelques semaines, les coups de feu y sont récurrents. Mais, jusqu'ici, ils n'avaient pas fait de blessés. Sans surprise, la piste d'un différend sur fond de trafic de stupéfiants est privilégiée, d'autant que l'une des deux victimes de lundi soir aurait déjà été interpellée la semaine dernière. Selon plusieurs sources, dont la préfecture de police, le trafic au Charrel aurait fortement diminué depuis le début de l'été, à la suite des actions régulières des forces de l'ordre. En février dernier, la PJ avait procédé à Marseille à l'arrestation de plusieurs gérants présumés de ce plan stup. Certains estiment que ce réseau, affaibli, provoquerait des convoitises...

Réactions politiques

Si les habitants attendent une réaction des pouvoirs publics, les élus d'opposition aubagnais ont hier commenté l'événement.

Michèle Bougearel et Joëlle Mélin, conseillères municipales du Rassemblement national, estiment que "le renforcement des forces de l'ordre sur Marseille repousse la délinquance sur notre commune" et

demandent "au maire de faciliter réellement le travail de la police nationale en cessant toute concession sécuritaire".

Les écologistes d'Aubagne toujours estiment, eux, qu'"appeler la préfète de police et communiquer sur Facebook constituent pour l'instant les seules réponses du maire. Comme à son habitude : beaucoup de mots et peu d'actes." Et d'ajouter : le trafic de stupéfiants "se développe quand le lien social s'affaiblit, quand les associations abandonnées par les pouvoirs publics sont contraintes de reculer face aux dealers", tout en demandant la tenue d'un "conseil municipal extraordinaire".

Quant à Ahmed Cheriet, du groupe Rassemblé.e.s pour Aubagne et militant de La France insoumise, il affirme : "En tant qu' élu, je dénonce le manque de moyens humains et matériels ainsi que l'absence d'un vrai diagnostic des besoins du quartier (...). Des moyens humains de prévention et de sécurité doivent être déployés - police, association, éducation, prévention, commerçants - pour mener un travail en concertation".

Le maire Gérard Gazay, qui était lundi soir au Charrel avec

la préfète de police, dit "comprendre l'angoisse des habitants", et est "conscient des risques encourus par la population". Il ajoute : "Notre rôle est de dégager encore plus de moyens pour la sécurité, et nous étudions avec la préfecture comment nous organiser à court et moyen terme. En premier lieu, nous allons mettre en place régulièrement des équipes communes avec police nationale et municipale" pour gagner en efficacité. Ensuite, "nous aimerions installer davantage de caméras dans la résidence avec un suivi des images en continu, ce que ne nous permet pas encore la législation. Pourtant, suivre la situation en temps réel permettrait d'envoyer préventivement des agents de la police municipale".

Enfin, il annonce la tenue vendredi d'un "conseil de sécurité exceptionnel avec les forces de l'ordre. Façon, le bailleur Éri-la ainsi qu'un représentant de chaque groupe d'opposition du conseil municipal" car "toutes les idées sont bonnes à prendre". Une rencontre qui risque donc d'être des plus intéressantes.

François RASTEAU
frasteau@laprovence.com

ÉRI-LIA VEUT "OCCUPER L'ESPACE PUBLIC"

À la suite des événements de lundi soir, Éri-la, "propriétaire des 992 logements de la résidence du Charrel construite en 1973" rappelle qu'une "antenne de gestion est située au cœur de la résidence et assure la relation de proximité avec les habitants et associations".

Par ailleurs, "les équipes d'Éri-la sont mobilisées depuis de nombreux mois pour contrebalancer les velléités de délinquants extérieurs à la résidence". Elles ont "solicitée un bureau d'études spécialisée, La Condition Urbaine, pour une mission d'appui qui vise à proposer des actions d'occupation des espaces publics et de préservation de la qualité de vie. Les travaux ont permis d'établir plusieurs pistes d'actions qui seront partagées avec les services de la ville dans les tout prochains jours. Bien évidemment, les axes de réflexion concernent à la fois la prévention de la délinquance avec la vidéoprotection mais aussi l'animation des espaces publics situés au cœur de la résidence pour et avec les habitants." Et de conclure : "À la suite de ces événements, Éri-la est totalement mobilisée aux côtés de la Ville et de l'État".

SANTÉ

La Casamance voit la vie en rose, en octobre

L'hôpital de la Casamance s'est mis lui aussi aux couleurs d'Octobre rose.

L'ensemble des professionnels des différents services a revêtu le temps d'une journée une tenue rose pour sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein.

Pour rappel, le cancer du sein est le cancer le plus fréquent en France. Il est la première cause

de décès par cancer chez les femmes.

On dénombre selon Santé publique France, 58 459 nouveaux cas par an en France et 12 146 décès.

Les campagnes de dépistage nationales concernent les femmes de 50 à 74 ans ; elles consistent en un examen clinique des seins et une mammographie tous les deux ans.



Le personnel de différents services a revêtu, le temps d'une journée, une tenue rose.



Pour fêter cet événement, votre opticien OPTIQUE PONTIER vous propose une offre unique :

20 = -20%
ANS DÉJÀ ! SUR TOUT LE MAGASIN



NOS SERVICES

- Accueil et conseils personnalisés
- Vérification de votre vue
- Tiers payant mutuelles
- Facilités de paiement
- Des forfaits adaptés

LOU Ungl, Anthony, BURBERRY EMPORIO ARMANI
MARC JACOBS DOUCE & GABBANA VERSACE JIMMY CHOO

SAINT CYR SUR MER
37, rue de la République
04 94 26 50 44

LA CIOTAT
74, rue des poilus
04 42 08 45 45

Idées SERVICES

SPORTING MOTO, concessionnaire HONDA à Aix.

Venez essayer la gamme HONDA, scooters & motos. Vente neuf & occasion. Entretien et réparation de votre HONDA.

100 av du camp de menthe,
(continuité chemin du club hippique)
04.42.90.50.50
Ouvert de 9h à 12h30 et de 14h à 18h30
du Mardi au Samedi

POUR PASSER DANS CETTE RUBRIQUE

04 42 93 67 00
contactpub@laprovence-medias.fr